

# PSOE: “En Almería hay ambulancias de primera o segunda según el pueblo”

Sánchez Teruel denuncia que “el PP lleva dos años sin hablar de la licitación de un contrato de 105 millones”

## LA VOZ

El parlamentario autonómico por el PSOE de Almería José Luis Sánchez Teruel ha desvelado que el Gobierno de Moreno Bonilla cuenta en la provincia con ambulancias de “primera o segunda, según el municipio, para atender los casos de emergencia que se registren, sin que haya trascendido el porqué de esa arbitraria decisión”.

Además, el diputado socialista ha llamado la atención de que en el caso del área sanitaria Norte “las mejor dotadas se encuentran en localidades vinculadas a altos cargos de la Junta de Andalucía”.

Disponer de unas ambulancias mejor equipadas que otras “es una decisión del Gobierno de Moreno Bonilla”, ha recordado y “ese gobierno plantea a las y los almerienses que un vecino de Tijola o un vecino de Olula del Río reciba la peor equipada y el de Macael, el pueblo de la Junta y responsable económico del hospital de esa comarca cuando se licitó el servicio, la mejor; o plantean que un vecino de Pulpí reciba la peor equipada, y uno de



José Luis Sánchez Teruel, ayer durante su comparecencia ante los medios de comunicación. LA VOZ

Vera la mejor siendo este, casualmente, el pueblo del delegado de Salud”.

Tal es así, dice el diputado andaluz, que “en el área sanitaria Norte, la Junta del PP destina ambulancias con el mejor equipamiento a tan solo cinco municipios y al resto las peores equipadas”, ha señalado. “No estamos hablando del tiempo que tarda en llegar, sino del equipamiento del vehículo que, en unos casos dispone de la última tecnología para una asistencia vital urgente y, en otros caso, no” dependiendo de si es tipo C o tipo A1. El actual servicio de

ambulancias, según ha revelado igualmente Sánchez Teruel, fue adjudicado por la Junta de Andalucía hace algo más de dos años por 105 millones de euros. “

**El mayor contrato** En plena segunda oleada de Covid, el Gobierno andaluz del PP licitó el mayor contrato que la administración autonómica ha llevado a cabo en toda su historia en la provincia de Almería con un silencio político absoluto”, ha asegurado, incidiendo en que “no hay ni una sola declaración o comunicación oficial sobre el tema”

y que, además, el contrato “no está en el perfil del contratante de la plataforma de la Junta de Andalucía para poder ver qué se ha contratado con esos más de 100 millones de euros”.

El dirigente socialista ha afeado al presidente andaluz que en esa licitación se “propusiera tratar de diferente manera a los almerienses en función de donde viven” y rompiendo, con ello, “la igualdad de trato entre todos los almerienses” ya que “plantean que unos almerienses sean de primera y otros de segunda” y ha ocurrido por una “decisión

## “UN CASO MÁS” JUSTO TRAS LA RUEDA DE PRENSA

**Con posterioridad a la rueda de prensa, Sánchez Teruel ha presenciado en la avenida Pablo Iglesias una urgencia sanitaria a las 11.20 minutos de la mañana en la que la ambulancia ha tardado en llegar unos 15 minutos, pero lo ha hecho solo con el conductor y sin médico ni enfermero.**

política de los dirigentes del PP, los mismos que van a manifestarse porque dicen que España se va a romper mientras ellos toman decisiones que rompen Andalucía o rompen Almería, desiguando a andaluces, desiguando a almerienses”, ha reprochado el diputado autonómico socialista.

Sánchez Teruel ha exigido al Ejecutivo andaluz del PP que explique a la sociedad almeriense el contrato de ambulancias realizado hace dos años, “que trate por igual a todos los almerienses y que todas las ambulancias que asisten las urgencias de los almerienses sean iguales, vivan donde vivan, y estén equipadas con la mejor de las tecnologías”.

Teruel ha recordado el goleo de casos en los que distintos pacientes reclamaron una ambulancia para atender una emergencia sanitaria y el vehículo llegó a los 40, 45, 50 ó 60 minutos con un resultado de muerte en tres de ellos, como ocurrió, ha dicho, en el casco histórico, en El Alquíán y en Tijola. “Esta semana la ambulancia tardó una hora en llegar a un colegio del casco histórico ante el mareo de un niño pese a que el centro está a 80 metros del centro de salud de la Casa del Mar.

## Talleres para que los mayores eviten las caídas

El Distrito Sanitario Almería los imparte en un programa para fomentar los hábitos saludables

## LA VOZ

El Distrito Sanitario Almería imparte talleres a personas mayores de 65 años para evitar la caída y saber actuar ante ella.

Se trata de una actividad enmarcada dentro de un programa de hábitos de vida saludables para el fomento de éstos



El taller da consejos para no caer y para levantarse. LA VOZ

así como la comunicación entre ciudadanía y profesionales, que lleva a cabo el Centro de Salud Mediterráneo-Torrecañadas de la capital almeriense.

La actividad, en la que participan una veintena de usuarios, se realiza al aire libre lunes y jueves, con salida desde el centro de salud a las 08.30 horas desde donde parten caminando hasta el parque biosaludable de la zona, con el fin de lograr los beneficios de todas las propiedades que aporta estar al aire libre y fomentar el uso de nuestros activos en salud.

Tal y como ha detallado el gerente del Distrito Sanitario Almería, Teodoro Gómez, “se trata de un encuentro de convivencia, integra-

ción, participación y de relación con el medio y entre iguales, que proporciona la oportunidad a las personas mayores de incorporarse a la socialización, formación, entretenimiento... en un espacio donde además, de la actividad física, se tratan temas como alimentación, sueño y bienestar emocional, entre otros”.

## Estimulación integral

“Desde el punto de vista sanitario, el objetivo es estimular de forma integral el área sensorial, motora y cognitiva a fin de que las sigan estando activas y teniendo hábitos de vida saludables. Todo ello para contribuir a mejorar su calidad de vida, además de compartir cada uno sus

inquietudes, preocupaciones”. La actividad cuenta con diferentes etapas, en las que además de hacer ejercicio, “les enseñamos a levantarse del suelo en caso de caída, repasamos en que consiste un desayuno saludable, jugamos a la pelota, vamos a la playa en periodo para ellos...”, ha detallado la directora del centro de salud, María José Jiménez Liria, quien ha añadido que los profesionales del centro que se dedican a esta actividad “les ayudamos a que desarrollen sus relaciones, generen un sentimiento de compromiso con su entorno y expresen su creatividad y capacidades, apoyo, motivación, con el fin de enriquecer el día a día de los pacientes.